



Suara Pasuruan Raih Predikat Radio Host Terbaik III se-Indonesia



Rabu, 1 November 2023

Radio Suara Pasuruan milik Pemerintah Daerah Kabupaten Pasuruan kembali meraih prestasi di ajang **INDONESIA PERSADA.ID**

Award 2023. Mereka berhasil meraih penghargaan Terbaik Ketiga untuk Kategori Radio Host Terbaik antar Radio LPPL

se-Indonesia. Penghargaan tersebut diberikan langsung oleh Ketua Umum **INDONESIA PERSADA.ID**, Ganjar Pranowo kepada Koordinator Pemberitaan Radio Suara Pasuruan, A. Robet Al Kautsar, di sela-sela acara Musyawarah Kerja Nasional ke V dan **INDONESIA PERSADA.ID** Award ke IV yang diselenggarakan di Prama Sanur Beach Bali.

Untuk mendapatkan penghargaan ini, Radio Suara Pasuruan harus bersaing dengan 4 LPPL lainnya, yaitu LPPL Radio Kota Denpasar, LPPL In Radio Provinsi Kepulauan Bangka Belitung, LPPL Radio Buana Asri Kabupaten Sragen Jawa Tengah, dan Radio Magelang FM Kota Magelang. Kategori Radio Host diberikan kepada tuan rumah yang mengkoordinir siaran berjejaring antar Radio LPPL se-Indonesia yang rutin digelar setiap hari senin-jumat pada pukul 14.00-15.00 WIB melalui program Berita Indonesia Live.

Dalam program ini, Radio Suara Pasuruan bertindak sebagai koordinator selama lima hari berturut-turut dalam satu minggu. Mereka menghubungi reporter radio lain untuk bisa melaporkan berita dari daerah masing-masing melalui jaringan telepon. Kategori Radio Host adalah satu dari tiga kategori khusus yang diperebutkan dalam ajang **INDONESIA PERSADA.ID** Award 2023, selain kategori News Anchor atau pembaca berita terbaik dan reporter terbaik.

Keberhasilan ini menambah daftar prestasi Radio Suara Pasuruan. Sebelumnya, mereka telah meraih penghargaan Presenter Terbaik III pada tahun 2020 untuk Yulistyorini, Kelembagaan LPPL Terbaik II tahun 2021, serta Radio Inovatif Terbaik I di tahun 2022. Prestasi-prestasi ini menunjukkan komitmen Radio Suara Pasuruan dalam menghasilkan program berkualitas dan berkontribusi dalam pengembangan radio publik di Indonesia.

Berita ini diringkaskan menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.